

## COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN

Le Bureau Fédéral de la Fédération des personnels des services publics et des services de santé Force Ouvrière réuni les 3 et 4 juillet 2023 apporte son soutien plein et entier à l'ensemble des agents publics ayant subi les conséquences des émeutes dans l'exercice de leur fonction.

Le bureau fédéral est, également, solidaire avec les agents qui sont traumatisés par la destruction de leur outil de travail, les empêchant d'assurer leurs missions de service public de proximité pour l'ensemble des concitoyens.

Dans ce contexte de tensions et de casse, une nouvelle fois les agents publics font preuve de dévouement et d'efficacité pour sécuriser et remettre en état les locaux vandalisés ou pour assurer la sécurisation de la voie publique.

Par le prisme de ces événements nous pouvons mesurer, s'il en était besoin, l'importance et l'utilité du service public dans le maintien de la cohésion sociale et l'égalité de traitement des citoyens.

Le Bureau Fédéral réaffirme l'importance de de la Fonction Publique, elle représente les valeurs de la République sur l'ensemble du territoire, c'est pourquoi le gouvernement se doit de la renforcer et reconnaître l'engagement, la loyauté et le dévouement des agents publics.

Pour le Bureau Fédéral, la Fonction Publique nécessite des investissements à la hauteur de ses missions, elle est génératrice de richesse pour ceux qui n'ont rien et vecteur de cohésion sociale pour l'ensemble de la population.

**Le secrétariat fédéral**

Paris, le 5 juillet 2023.